
 

An die Obleute 

der Vereine vom  

Bezirkswaldlauf 2024 

im KV-NRW Bezirk 7 

 

 

Bezirkswaldlauf am 17. März 2024 
 

 

Liebe Kanufreunde, 

 

Vielen Dank an euren Verein und vor allem an eure Sportler, für Eure Teilnahme am 

Bezirkswaldlauf 2024 um die Sechs Seen Platte in Duisburg. 

 

Ihm Anhang habe ich die Ergebnisliste der Rennen angehängt. 

 

Nun ist wieder eine Veranstaltung vorbei, die einen enormen Aufwand an Vorbereitung für 

die Organisatoren im Bezirksvorstand, wie für den ausrichtenden Verein, die Wanheimer 

Kanu -Gilde für dieses Jahr abgeschlossen sind.  

 

Jeder, der schon einmal ein Event organisiert hat, weiß, dass das Bestreben eines Ausrichters 

immer darin liegt, eine gute und zufriedene Veranstaltung für alle abzuliefern. 

 

Zum 2ten Mal wurde die Veranstaltung auf dem Gelände der WKG Duisburg aus gestartet. 

 

Ausrichter (WKG) und Veranstalter (Bez.7) sind natürlich daran interessiert wo Mängel 

waren bzw. Verbesserungen durchgeführt werden können. 

 

Hier hoffe ich auf eure Mithilfe, bitte schreibt mir wenn ihr eklatante Mängel festgestellt oder 

gerne Änderungen hättet. 

 

Schreibt mir bitte wie ihr die Änderungen fandet. -Siegerehrung, Anfordern von 

Helferdiensten (Streckenposten stellen), Pfand für Startnummern, Änderung der Laufstrecken, 

Infostand etc.-  

Schreibt bitte wie Ihr die Organisation vor Ort fandet. -genug Sitzplatze, Umkleideräume, 

Verpflegung, Hinweise auf Örtlichkeiten, Parkmöglichkeit, etc-. 

 

Die Organisatoren können so die Veranstaltung besser gestalten. 

 

Wir (Ausrichter und Veranstalter) können nur die Bühne bereiten. Die Stars sind die 

Sportler. Die sollten eine gute Bühne bekommen. 

 

Mein persönliche Fazit von heute: ich habe Mängel erkannt, habe Kontakte geknüpft, 

Kontakte erneuert, habe festgestellt, dass jeder Verein ein eigener Organismus ist.  

Ich habe gelernt das Kinder unterschiedlich auf Lob, bzw. auf einmal im Mittelpunkt zu 

stehen reagieren, und werde die Siegerehrung in den nächsten Jahren darauf abstimmen. 

 

Ich hoffe, im nächste Jahr seit ihr mit eueren Sportler*ìnnen wieder dabei. 

 



Wenn ich den Waldlauf OK fandet erzählt es weiter, wenn es euch nicht gefallen hat sagt es 

mir, Mir ist ein lautes Wort lieber, als ein geflüstertes. 

Noch eine Sache, ich weiß, ihr seid alle Ehrenamtler in euren Vereinen, aber vielleicht habt 

noch irgendwo Zeit, in der Orga, zum Bezirkswaldlauf mitzuarbeiten. (die meisten Bespre-

chungen finden über TEAMs statt). Meldet euch. 

 

 

Mit sportlichen Grüßen 

 
Frank Orschel 
Drachenbootwart Kanuverband NRW 
Bezirk 7 
 


